
Anwesende   : Viri(BioGeo), Lukas (UStA/Etec), Ben(FSMI), Alex(FSMI), 
Jonas(Etec), Phillip(Phys), Julian(USta/InWi/WiWi, Franz(UStA), Joachim(Chemie), 
Haffi(Geodäsie), Christoph (BioGeo)

Datum       : 10.2.2009
Begin       : 17:37
Redeleitung : Julian
Protokoll   : Ben

Top1: Unitheater
----------------
* Es gibt ab diesem Jahr Jahreskarte
  - kaufbar im UStA für 15 €
  - geplant 5 Stücke plus Schmitz Katze
 
 Top2: UStA
----------
* HiWi-Jobs wurden im Januar teils nicht gezahlt (Problem wegen 
Systemumstellung)
  - Abschlagzahlungen im Februar
  - Franz kümmert sich darum
* Engagier-Dich-Messe auch nächstes Semester wieder, erste oder zweite 
Vorlesungswoche
* In kürze Zielvereinbarungsgespräche bzgl. Studiengebühren an Fakultäten
  - Bei Fragen/Anregungen aus FSen an Kommission wenden
* Unifest lief toll
  - Ausverkauft/Rekordfest -> Sommerfest wird total toll
  - Finale Abrechnung in 1-2 Wochen
* Neue Beitragsmarken sind da
  - warten zusammen mit Postern auf Abholer
  - alte BTMs BALD zurückbringen/abrechnen
    
Top3: Fachschaften
------------------
* MachCiw, Wiwi, FSMI, GeodÃ¤sie: Nichts
* Physik
  - Eulenfest war toll
  - Offener BaMa-Beschwerdebrief an Presse/Regierung versandt
  - Pöbelbrief wegen Modulhandbuch wird erstellt
  - Überlegen ob O-Phase für KSOP, Anfrage an andere FSen (MachCiw, Etec). 
Welche FS für KSOP zuständig?
* Etec
  - StudiengebührenVV: Sind gegen Gebühren, versuchen trotzdem konstruktiv 
mitzuwirken
  - Bezahlte Kurse vom HOC für FS/HSGen werden sehr kritisch gesehen
      -Bemerkung dazu: wurde aber schon beschlossen
  - wollen Bachelorstudenten entlasten, da Fristen/Orientierungsprüfung zu knapp
* BioGeo:
  - VV Bioabspaltung: Nicht beschlussfähig, bei den (wenigen) Anwesenden 
Zustimung zum Übergang zu Chemie, eventuell Urabstimnmung
* Chemie:
  - wollte morgen eigentlich über Zusammenlegung mit Bio abstimmen
  
Top4: Sematskommissionen
------------------------
1. Studium und Lehre:
  - Ba-Prüfungsordnungen teilweise nur unter Auflagen zugelassen
  - "überdurchschnittlich" laut Ministerium >=2.0, ist teilweise de facto nicht 
möglich, soll daher nicht auf Note, sondern für Inhalte Gelten, da Ba-
StudiengÃ¤nge vom Aufbau schon überdurchschnittlich
  - Regelabschluss soll Master sein
  - Bei Problemen mit BaMaPrüfungsanmeldung direkt an Frau Braun wenden



  - Evaluationen:
    - Satzung soll geändert werden
    - Kritik: Evaluationen sind nichtssagend, 100% entspricht 1 bis 2,5,  durch 
fehlende Anwesenheit bei Evaluation verfälschte Ergebnisse
    - es wird um verbesserungsvorschläge aus FSen gebeten
    - Bei Bio: Studienkonzept wird evaluiert (Wie lief Studiumsstart...)
    - MachCiw will Zusammenfassung/Detailierte Broschüre in FS auslegen
2. Auswahl/Zulassung
  - Ministerium: - Bewerbungsfristen für WS staffeln: 30% schon im Februar 
annehmen
               - Arbeitsgruppe zu "dialogorientiertes Verfahren"(ähnlich ZVS)
  - "überdurchschnittlich": siehe oben
  - Pilotprojekt: Auswahlprüfungen/-gespräche bei Mathemaster
  
Top 5: Ferien-FSK
-----------------
- nächster FSK: 17.2. bei Physik, danach 10.3. und 31.3.

Sonstiges:
----------
* SKPO am Freitag, Senat am Montag, bei Fragen etc an senat@usta.de
* Neue Selbstbedienungsfunktion: 
  - Zugang mit RZ-Account und Mailpasswort, keine Tans mehr, dafür freiere Wahl 

des Passworts
  - Frage an FSen: Wie wollen wir Anmeldung/wofür Tans.


